

Einweihung der Beregnungsanlage auf dem Sportplatz Lübesse

Am 27. September 2019 um 18.00 Uhr weihte der TSV Lübesse mit einem kleinen „Wasserfest“ ihre neue Beregnungsanlage, in Anwesenheit vom Bürgermeister Burkhard Engel und Gemeinderatsmitgliedern, sowie einigen Sponsoren und Helfern beim Aufbau der Anlage, ein.

TSV-Vorstandsmitglied Thomas Witkowski sprach einige Worte des Dankes und zur Planung, zum Verlauf sowie zur Errichtung der Beregnungsanlage auf dem Sportplatz Lübesse.



Leider konnten nicht alle Sponsoren, oder zumindest nicht pünktlich, erscheinen. Die Einweihung erfolgte mit einem Gläschen Sekt und einer kleinen Demonstration der vollautomatischen Beregnungsanlage.



Im Anschluß fand eine kleine Feier mit ca. 40 Helfern und Gästen bei Steak vom Grill und Kartoffelsalat im Vereinshaus statt.

Der Sportverein TSV Lübesse investiert bereits seit vielen Jahren einen Großteil seiner Einnahmen in die Instandsetzung und Pflege der Rasenfläche auf dem Fußballplatz. Bedingt durch extreme Witterungsverhältnisse war aber im Jahr 2018 alle Mühe vergebens. Hitze und andauernde Trockenheit verwandelten den Rasen in eine verbrannte Steppe. Selbst der Einsatz des Rasensprengwagens konnte nichts daran ändern.

Bei der Suche nach einer Lösung stieß der Vorstand des Sportvereins auf das Angebot für eine Beregnungsanlage durch die Firma Bruce Johnston GmbH. Es war von vornherein klar, dass der Sportverein die Kosten dafür nicht allein decken kann und ging auf die Suche nach Sponsoren. Mit Hilfe der Sponsoren und durch Übernahme eines großen Teils der notwendigen Arbeiten in Eigenleistung durch Mitglieder des TSV Lübesse gelang es 2019, die Umsetzung zu finanzieren und zu realisieren. Die TSV Mitglieder übernahmen den Großteil der notwendigen Erdarbeiten und den Aufbau des Pumpenhäuschens in Eigenregie.

Unser besonderer Dank geht aber zunächst an alle Sponsoren. Die Gemeinde Lübesse beteiligte sich an den Kosten, sowie die Manfred Stier GmbH, die AVANT-Bau GmbH, die TeamHoff GmbH, Jens und Maren Fleischer und Maik Kosin. Die Firma Zimmerei & Dachbau Jan Wohlgemuth unterstützte uns beim Dach des Pumpenhauses und auch an Jens Mönch geht unser Dank.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir auch der ERGO-Generalagentur Andy Mathes für die langjährige Unterstützung bei der Finanzierung der Sportbekleidung danken sowie dem Hausmeisterservice Andy Maack für die Bereitstellung des Rasenmähers und auch Marcel Diehn, der sich zuverlässig um den Rasenschnitt kümmert.

Nicht zuletzt geht unser Dank an Vorstandsmitglied Thomas Witkowski, der sich maßgebend für die Organisation des Vorhabens einsetzte und an alle TSV-Mitglieder, die mit Fleiß und Energie zur erfolgreichen Umsetzung des Vorhabens beigetragen haben.

Am Ende der Eröffnungsansprache überreichte die stellvertretende Bürgermeisterin Maren Fleischer im Auftrag der Naturwind Schwerin GmbH, die der TSV Lübesse beim „Energiefest Lübesse“ unterstützt hatte, als Dank einen Gutschein über 400,00 EUR. Diesen Betrag nehmen wir dankend entgegen. Er wird sicherlich beim weiteren Ausbau der Beregnungsanlage noch zum Einsatz kommen.



Lübesse, den 30.09.2019
Norbert Rothmeier
i.A. des Vorstandes des TSV Lübesse